



Esta carta de la asociación Euskadi-Cuba fue publicada este pasado martes 7 de agosto de 2018 en los diarios "El Correo" (de Bizkaia) y "Diario Vasco" (de Gipuzkoa), pertenecientes al Grupo Vocento.

La carta está basada en esta información más extensa: [Bloqueo de EEUU paraliza tres envíos de fondos desde el País Vasco a Argentina para apoyar proyecto cubano de salud visual](#)

Bloqueo a Cuba afecta a ONG vasca

El bloqueo económico, comercial y financiero de EEUU a Cuba es extraterritorial. Un ejemplo: tres bancos intermediarios de Alemania e Italia (Deutsche Bank, Commerzbank y Unicredit) se han negado a realizar transferencias de la asociación vasca Euskadi-Cuba no ya a Cuba, sino... a Argentina.

Eran subvenciones públicas a un proyecto de “cooperación triangular” o “Norte-Sur-Sur”, que trata de equipar el “Centro Oftalmológico Ernesto Che Guevara”, en Córdoba (Argentina), donde miles de personas sin recursos han recuperado la visión gracias a la solidaridad médica de Cuba.

Un empleado de Deutsche Bank, off the record, confirmó que existe “una lista de países con los que tenemos prohibido negociar, entre ellos Cuba”, y que la sola palabra “Cuba”, aún en el nombre de una asociación europea, enciende todas las alarmas.

Recordemos que la entidad alemana ya pagó, en 2015, 258 millones de dólares a EEUU por supuesta “violación de sanciones” a países bloqueados. ¿Hasta cuándo el bloqueo de EEUU contra Cuba?

Asociación Euskadi-Cuba

